

# 令和5年2月11日、12日開催 新企画「白鳥庭園 椿をあそぶ」

2月12日(日)、時期の花や、集まる鳥や虫、空気や水の音など五感で季節を感じさせてくれる「白鳥庭園」を訪ねました。



展示の様子

茶席「清羽亭」に入ると、玄関から前席には意匠を凝らして様々な椿が飾られていました。

「椿をあそぶ」は、椿の魅力と江戸時代から人々がいかに椿を愛でてきたかを伝える、この季節の新たな風物詩として開催されたとのこと。

茶室を後にし、散策。水仙やロウバイの香りに心癒されました。



福よせ雛



房咲水仙 (ふささきすいせん)



雪吊りとロウバイ(手前)



おでかけ  
しませんか

梅がちらほら  
咲き始めていました。

「福よせ雛」や「吊るし雛」が、園内の茶寮に飾られています。3月5日(日)まで楽しめます。

次の企画「観桜会」は  
3月25日(土)、26日(日)、  
4月1日(土)、2日(日)の予定です。

名古屋市の無料アプリ「フレポ&見守り」は、歩数の記録もできます。この日は散策を合わせ、11,297歩を楽しく歩き、ポイント(dポイントに交換可能)を獲得しました。

アプリについて詳しくは名古屋市公式ウェブサイトをご覧ください。

<https://www.city.nagoya.jp/kenkofukushi/page/0000158959.html>

